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Когда люди читают Старый и Новый Договоры, то на первый взгляд может сложиться 
впечатление, что Бог в Старом договоре злой, а в Новом — добрый. И что то, что в Старом 
Договоре Бог говорит, что это Он делает что-то разрушительное, а в Новом говориться, что 
это  дела  дьявола.  И  у  людей,  которые  не  имеют  об  этом  откровения,  может  сложиться 
неправильное понимание. Люди могут называть дела дьявола делами Бога, и наоборот. Это 
очень  опасное  состояние,  потому  что  так  можно  закрыть  себя  для  Бога  и  открыть  для 
дьявола. Надеюсь, что вы понимаете, что это не  правильное состояние, и что правильно это 
быть открытым для Бога и  закрытым для дьявола. Постараюсь  объяснить еще понятней. 
Дьявол приносит смерть — только смерть, потому что он дух смерти! Бог приносит жизнь — 
только жизнь, потому что Он есть дух жизни!
---Иоан.8:44  «Ваш  отец  диавол;  и  вы  хотите  исполнять  похоти  отца  вашего.  Он  был 
человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины. Когда говорит он  
ложь, говорит свое, ибо он лжец и отец лжи».
---Иак.1:16,17 «Не обманывайтесь, братия мои возлюбленные. 17  Всякое даяние доброе и  
всякий дар совершенный нисходит свыше, от Отца светов, у Которого нет изменения и ни 
тени перемены».
---Иоан.10:10 «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел 
для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».
  И Бог о Себе очень ясно говорит, что Он не меняется, и что Он один и тот же, как в 
Старом Договоре, так в Новом!
---Ис.48:12 «Послушай Меня, Иаков и Израиль, призванный Мой:  Я тот же, Я первый и Я  
последний».
---Мал.3:6 «Ибо Я - Господь, Я не изменяюсь».
---Ис.41:4 « Я - Господь первый, и в последних - Я тот же».
---Еф.4:6 «...один Бог и Отец всех, Который над всеми, и через всех, и во всех нас».

Скажу еще  раз,  что  Бог  в  Старом и  в  Новом Договорах  один и  тот  же,  и  Он не 
меняется.  Это тот же Бог,  который есть любовь (1Иоан.4:8).  Который дает только добрые 
дары (Иак.1:17). И Его характер и природу очень хорошо видно через то, что говорил и дела 
Иисус во время своего земного служения. Сам Иисус сказа, что кто смотрит на Него, тот 
видит Отца (Иоан.14:7-11), потому что все слова и дела, которые сказал и сделал Иисус Он 
увидел  у  Отца.  Иисус  не  проклял  ни  одного  человека,  даже  тех,  кто  Его  несправедливо 
осудил на смерть. Он ни одному человеку не дал болезнь. Он не разрушил ни одного города, 
и даже забор не сломал возле дома своих противников. Наоборот, когда Его ученики хотели 
свести  огонь  на  людей,  которые  проявили  к  Нему  агрессивную  враждебность,  Иисус 
остановил их (Лук.9:55). Все, что сделал Иисус давало истинное откровение от том, какой 
Бог Отец. Сам Иисус сказал, что Он открыл людям имя Бога (Иоан.17:6,26). И это тот же 
самый Бог, о Котором мы читаем в Старом Договоре!
---Ис.45:5-12 «Я Господь, и нет иного; нет Бога кроме Меня; Я препоясал тебя, хотя ты не  
знал Меня, 6 дабы узнали от восхода солнца и от запада, что нет кроме Меня; Я Господь, и  
нет иного. 7 Я образую свет и творю тьму, делаю мир и произвожу бедствия; Я, Господь,  
делаю все это. 8 Кропите, небеса, свыше, и облака да проливают правду; да раскроется  
земля и приносит спасение, и да произрастает вместе правда. Я, Господь, творю это....12 Я 
создал  землю  и  сотворил  на  ней  человека;  Я  -  Мои  руки  распростерли  небеса,  и  всему  
воинству их дал закон Я».
---Пс.70:20,21 «Ты посылал на меня многие и лютые беды, но и опять оживлял меня и из  
бездн земли опять выводил меня. 21 Ты возвышал меня и утешал меня».
---Пл.Иер.3:37,38 «Кто это говорит: "и то бывает, чему Господь не повелел быть"? 38 Не 
от уст ли Всевышнего происходит бедствие и благополучие?».

И  тут  мы  читаем,  что  Бог,  который  есть  любовь,  производит  бедствия,  которые 
случаются  с  людьми  и  даже  целыми  городами  и  народами!  Почему  тогда  ничего  не 
говориться о дьяволе, который и делал все это?! Я верю, что о дьяволе ничего не упоминается 
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для того, чтобы у людей не сформировалось неправильное мнение о том, что от дьявола что-
то  зависит.  И  что,  если  есть  какая-то  проблема,  то  ее  можно  решить,  договорившись  с 
дьяволом, оставляя Бога вне происходящих процессов.

И существуют различные религиозные учения, порожденные тьмой и невежеством, 
которые  говорят  о  том,  что  через  определенные  жертвы  можно  задобрить  злых  духов, 
которые оставят тебя в покое, хотя бы до времени, а потом, на «святой» праздник, можно 
будет  опять  «откупиться»  от  них.   Подобные  учения  придуманы  в  аду,  для  того,  чтобы 
удерживать людей в рабстве от демонических сил. Мы никогда не решим наши проблемы, 
пытаясь не раздражать дьявола или заключив с ним «перемирие». 

Интересно то, что хотя о дьяволе говориться мало или вообще ничего, но все равно 
находятся люди, которые только о дьяволе и говорят. И я сейчас говорю о рожденных свыше 
людях. Дьявол у них везде. Дьявол их все время искушает и атакует. Они постоянно находят 
ролики в интернете, о замыслах дьявола и тех, кто действует в духе антихриста (противника 
Помазания). И эти люди становятся своеобразной группой прославления «великого» дьявола, 
который становится  центральной фигурой истории.  Дьяволоцентричные люди превратили 
книгу  «Откровение»,  которая  является  откровением  Иисуса  Христа (Откр.1:1),  в  книгу 
ужаса,  в  которой (по  их  версии толкования)  дьявол  выглядит  сильнее  нашего  Господа  и 
Спасителя Иисуса Помазанного, который уже разделался с дьяволом по полной программе, 
забрав у него всю власть на земле, которую он украл у Адама (Матф.28:18). Боле того, Иисус 
забрал у дьявола даже власть над смертью и адом (Откр.1:18). Дьявол это опозоренный на 
всю вселенную неудачник и  голодранец! 
---Кол.2:15  «...отняв  силы  у  начальств  и  властей,  властно  подверг  их  позору,  
восторжествовав над ними Собою».

Дьявол  может  что-то  сделать,  если  ему позволят  это  люди,  которые  им обмануты 
(Еф.1:1-3). И здесь я хочу отметить, что я не говорю о том, что о дьяволе вообще не надо 
говорить и учить. Я не говорю о том, что ролики в интернете о проделках сатаны смотреть 
нельзя. У меня самого есть целая книга, которая называется «О чужих и злых «богах»», в 
которой я говорю на  тему того, что истина говорит о зле. Но это учение не о дьяволе! Это 
учение написано для того, чтобы каждый рожденный свыше человек мог распознать дает ли 
он место  дьяволу  в своей собственной жизни. Потому что Новый Договор говорит нам,  
чтобы  мы  вникали  в  себя  и  в  учение  (1Тим.4:16),  и  не  давали  никакого  места  дьяволу 
(Еф.4:27). Но все это возможно не когда мы проводим все свое время в  «святых» войнах со 
злом, а когда не отводим своего взгляда от нашего спасителя и Господа Иисуса Помазанного 
(Евр.12:2). И когда мы получаем откровение о Его славе, то это меняет нас в подобие Иисуса 
Христа  (2Кор.3:18).  Именно  так  мы  становимся  победителями  дьявола  в  нашей  личной 
жизни, что приводит к тому, что мы можем нести эту победу туда, куда нам скажет глава 
нашей церкви — Иисус Помазанный!!! А о  дьяволе сказано мало для того, чтобы люди не 
теряли правильного фокуса, потому что наше благополучие зависит только от Бога!!!

Все дело в том, что Дьявол никак не может противостоять Богу — он творение, в  Бог 
Творец!!!  Все  законы по  которым существует  вселенная  созданы  Богом,  и  никто  за  всю 
историю вселенной не смог взломать или обойти эти законы. Даже об Иисусе Помазанном 
написано,  что  Он пришел не  нарушить,  а  исполнить законы,  которые установил Бог,  как 
Творец всего!!! (Матф.5:17-19).

Слово говорит, что Бог после того, как сотворил небо и землю, вошел в Свой покой, в 
котором успокоился от всех Своих дел (Быт. 2:1-3). Его труд был закончен после сотворения 
мира (Евр. 4:3). И все, что происходило после того, как Адам согрешил, не произвело на Бога 
никакого впечатления, и не вывело Его из покоя, чтобы что-то досотворить, что разрушил 
грех.  Потому  что  Иисус   был  приготовлен,  как  жертва  за  грехи  всего  мира,  еще  до 
сотворения  мира (Откр.  13:8),   и  Богу  не  надо  было  творить  «срочные  планы  нашего 
спасения». Бог избрал нас в Помазанном Иисусе еще до сотворения мира, еще до того, как 
Адам согрешил и принес проклятие на человеческую расу и на землю. Еще до всего этого 
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Бог благословил нас  и  дал  нам все  ресурсы небес,  которые понадобятся  для  жизни (Еф. 
1:3,4).  Это  можно  сравнить  с  нашим  физическим  иммунитетом.  Наши  тела  способны 
бороться с  болезнями еще до того,  как эти болезни проникнут в тело.  Наши тела имеют 
способность восстанавливаться после порезов и переломов, еще до того, как эти порезы и 
переломы появятся в теле.  Когда Бог благословил человека и весь сотворенный мир, то в 
этом  благословении  уже  были  сила,  ресурсы  и  способность  принимать  спасение  и 
восстановление от всего, что могли принести дьявол, грех, смерть. И тут очень важно понять, 
что то, что после сотворения Бог вошел в покой, говорит о том, кто главный во вселенной.
---Деян.17:24,25 «Бог, сотворивший мир и все, что в нем, Он, будучи Господом неба и земли,  
не в рукотворенных храмах живет 25 и не требует служения рук человеческих, [как бы]  
имеющий в чем-либо нужду, Сам дая всему жизнь и дыхание и все».
---Иов.34:13-15 «Кто кроме Его промышляет о земле? И кто управляет всею вселенною? 14 
Если бы Он обратил сердце Свое к Себе и взял к Себе дух ее и дыхание ее, - 15 вдруг погибла 
бы всякая плоть, и человек возвратился бы в прах»
---Пс.103:27-30 «  Все они от Тебя ожидают, чтобы Ты дал им пищу их в свое время. 28 
Даешь им - принимают, отверзаешь руку Твою - насыщаются благом; 29 скроешь лице Твое 
- мятутся, отнимешь дух их - умирают и в персть свою возвращаются; 30  пошлешь дух 
Твой - созидаются, и Ты обновляешь лице земли».
---Пс.95:10  «Скажите  народам:  Господь  царствует!  потому  тверда  вселенная,  не  
поколеблется».

Все во вселенной  зависит от Бога, который установил все законы, по которым все 
существует, живет и действует. И все, что происходит на земле, происходит по тем законам, 
которые установил Бог — все плохое и все хорошее. Внимание! Я не сказал, что Он источник 
и  автор всего плохого и хорошего, я сказал, что все плохое и хорошее происходит по тем 
законам, которые установил Бог.  И когда происходит что-то плохое, я имею ввиду смерть и 
разрушение, то Иисус по этому поводу ясно сказал, что это работа дьявола, и что не Бог 
источник этого (Иоан.10:10), а пророк Амос пишет, что Бог только допускает плохое.
---Ам.3:6 « Бывает ли в городе бедствие, которое не Господь попустил бы?».

А почему Бог допускает, чтобы происходило плохое? Не потому что Он злой, и Ему 
нравиться когда с людьми происходит плохое — нет! А потому что люди сами выбрали зло, и 
не хотят сворачивать с этого пути зла, на котором и происходит все плохое!
---Пс.5:11 « Осуди их, Боже, да падут они от замыслов своих; по множеству нечестия их,  
отвергни их, ибо они возмутились против Тебя».
---Пс.27:4 «Воздай им по делам их, по злым поступкам их; по делам рук их воздай им, отдай  
им заслуженное ими».
---Пс.9:16,17,23 « Обрушились народы в яму,  которую выкопали;  в сети, которую скрыли 
они, запуталась нога их. 17 Познан был Господь по суду, который Он совершил; нечестивый 
уловлен  делами  рук  своих...  23  По  гордости  своей  нечестивый  преследует  бедного:  да 
уловятся они ухищрениями, которые сами вымышляют».
---Пр.21:7 «Насилие нечестивых обрушится на них, потому что они отреклись соблюдать  
правду».
---2Цар.3:39 «...пусть же воздаст Господь делающему злое по злобе его!».
---Иез.22:31  «Итак  изолью  на  них  негодование  Мое,  огнем  ярости  Моей  истреблю  их,  
поведение их обращу им на голову, говорит Господь Бог».
---Иез.35:11  «...за  то,  -  живу  Я!  говорит  Господь  Бог,  - поступлю  с  тобою  по  мере  
ненависти твоей и зависти твоей, какую ты выказала из ненависти твоей к ним, и явлю 
Себя им, когда буду судить тебя».
---Авд.1:15 «Ибо близок день Господень на все народы:  как ты поступал, так поступлено  
будет и с тобою; воздаяние твое обратится на голову твою».
---Пр.19:3 (Совр.) «Глупость человека разрушит его жизнь, но он во всём обвинит Бога".
---Гал.6:7,8  «Не  обманывайтесь:  Бог  поругаем  не  бывает.  Что  посеет  человек,  то  и  
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пожнет: 8 сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет  
жизнь вечную».

В книге «Псалмов» говориться,   что когда  Бог спасал Свой народ из египетского 
рабства,  то посреди всех казней  Он послал злых ангелов, то есть демонов (Пс.77:49).  В 
первой книге «Царств» мы можем увидеть историю о том, как  первый  царь Израиля Саул, 
которого к власти привел Бог, попал в зависимость от злых духов, которые разрушали его 
жизнь. И что интересно, что в Слове написано, что это был злой дух от Господа  (1Цар.16:13-
16,23). И на первый взгляд все выглядит так, что Бог послал демона терзать Саула. Если бы 
это было так, то Давид шел против воли Бога, когда успокаивал Саула своей игрой!!! А как 
мы хорошо знаем, что Давид был человеком по сердцу Бога (1Цар.13:14), который играл и 
пел по водительству Святого Духа (2Цар.23:1,2). Демоны имели доступ в жизнь Саула, не 
потому что Бог дал приказание демонам атаковать его, а потому что Саул сам стал на сторону 
врага Бога, и этим открыл свою жизнь для демонов, которые имеют законный доступ в жизнь 
людей, которые упорствуют в грехах, и через это сами становятся на сторону тьмы.

Как я уже писал выше, все творение может жить и действовать только по тем законам, 
которые установил Бог при сотворении мира. Благословение и проклятие может проявиться 
только через законы, которые установил Бог, поэтому решения всех проблем человечества и 
земли находятся тоже только у Бога!!! Именно откровение об этом помогло Иисусу победить 
дьявола во время искушения в пустыне, когда дьявол предлагал Ему власть над всем миром, 
если Иисус подчинит себя власти дьявола (Лук.4:5-8). Иисус отверг это предложение, потому 
что точно знал, что жизнь только в Боге,  что решение проблем только в Боге,  что смысл 
самой жизни только в Боге, потому что Бог источник жизни, и  что Бог главный! Поэтому 
Иисус сказал своим ученикам, чтобы они никого и ничего не боялись, даже тех кто может 
убить их тело, а боялись только Бога, от Которого зависит все в нашей жизни, и Который по-
настоящему может все! (Матф.10:28-33; Мар.10:27).

Болезни  от  дьявола,  но  не  дьявол  решает  буду  я  болеть  или  буду  здоровым. 
Недостаток приходит от дьявола, но не дьявол решает буду ли я нищим или благословенным 
и богатым на всякое доброе дело. Все плохое приходит от дьявола, но не дьявол решает, как я 
буду жить — плохо или хорошо.  Бог главный, поэтому моя связь с Богом — это самое 
главное в моей жизни! Ради этой связи я могу пренебречь всем, что попытается помешать 
мне иметь эту связь, потому что это связь с источником жизни!!!  (Иоан.17:3; Иоан.1:1-5). 
Поэтому, это  очень глупо оставлять источник жизни, и пытаться искать жизнь в смерти. Это 
глупо искать решение проблемы там, и у того, кто по определению эту проблему решить не 
способен!  И  я  сейчас  говорю  и  про  дьявола,  с  которым нам  не  надо  идти  ни  на  какой 
компромисс. И я говорю, так же, и о нас самих. Самый жалкий, ничтожный и слабый бог во 
всей вселенной — это мы сами, когда мы надеемся на свои силы!
---Пс.61:10 «Сыны человеческие -  суета; сыны мужей - ложь; если положить их на весы,  
все они вместе легче пустоты».

В  духовном  плане  люди,  которые  живут  независимо  от  Бога,  являются  наверное 
самыми жалкими существами,  которых можно поработить  и использовать  в  своих целях, 
потому что если человек не рожден свыше, то он живет через душу и плоть, которые ничего 
не могут противопоставить духовным силам, которые на много сильнее самых умственно 
развитых  и самых физически сильных  людей. Смерть — это духовная сила. Покажите мне 
академика или олимпийского чемпиона, который может решить проблему смерти используя 
свои душевные знания и физическую силу, не используя духовной власти а имени Иисуса 
Помазанного. Деньги тоже не могут решить всего, тем более в вопросе со смертью.
---Пр.14:32 «За зло свое нечестивый будет отвергнут, а  праведный и при смерти своей  
имеет надежду».
---Пр.14:32 (Совр.) «В минуты несчастий злые терпят поражение, но добрые побеждают 
даже в смерти».
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Праведник побеждает даже в смерти!  Праведный человек — это человек,  который 
имеет духовное соединение с Иисусом Помазанным, что позволяет проявляться через этого 
человека всей силе и жизни самого Бога. Поэтому написано,  чтобы мы не отводили своего 
взгляда  от  Иисуса  Помазанного  (Евр.12:),  потому что  любое  «заманчивое»  предложение, 
которое говорит об успехе или прибыли, об образе или смысле жизни, но которое исключает 
в жизни человека центральное положение Иисуса Помазанного, является ловушкой смерти! 

У  большинства  людей  есть  очень  не  правильная  точка  зрения,  что  есть  Бог,  есть 
дьявол, и есть тут я — такой независимый и очень важный. Но, такая картина полностью не 
соответствует  действительности.  Слово  ясно  говорит,  что  человек,  либо  с  Богом,  либо  с 
дьяволом, и никакой нейтральной и независимой позиции для человека не существует.
---Матф.12:30 «Кто не со Мною, тот против Меня; и кто не собирает со Мною, тот  
расточает». 
---Еф.2:1-3  «И вас, мертвых по преступлениям и грехам вашим, 2 в которых  вы некогда 
жили,  по  обычаю  мира  сего,  по  [воле]  князя,  господствующего  в  воздухе,  духа,  
действующего ныне в сынах противления, 3 между которыми и мы все жили некогда по  
нашим плотским похотям, исполняя желания плоти и помыслов, и были по природе чадами  
гнева, как и прочие».

Скажу  еще  раз,  что  Бог  главный,  и  только  Он  может  решить  проблему  греха, 
проклятия, смерти, недостатка, болезни, смысла жизни, любую проблему. Без Него, ничто не 
может быть решено без вреда для собственной жизни и вечных негативных последствий!!!
---Исх.23:31-33 «Проведу пределы твои от моря Чермного до моря Филистимского и от  
пустыни до реки;  ибо предам в руки ваши жителей сей земли,  и  прогонишь их от лица  
твоего; 32  не заключай союза ни с ними, ни с богами их; 33 не должны они жить в земле  
твоей, чтобы они не ввели тебя в грех против Меня; ибо если ты будешь служить богам их,  
то это будет тебе сетью».
---Исх.34:14 «...ибо ты не должен поклоняться богу иному, кроме Господа; потому что имя 
Его - ревнитель; Он Бог ревнитель».
---Иер.18:7-10 « Иногда Я скажу о каком-либо народе и царстве, что искореню, сокрушу и  
погублю его; 8 но если народ этот, на который Я это изрек, обратится от своих злых дел,  
Я отлагаю то зло, которое помыслил сделать ему. 9 А иногда скажу о каком-либо народе и  
царстве, что устрою и утвержу его; 10 но если он будет делать злое пред очами Моими и  
не  слушаться  гласа  Моего,  Я отменю то добро,  которым хотел  облагодетельствовать  
его».
---Ис.14:27  «...ибо  Господь  Саваоф  определил,  и  кто  может  отменить  это?  рука  Его 
простерта, - и кто отвратит ее?».
---Ис.43:13 «...от [начала] дней Я Тот же, и  никто не спасет от руки Моей; Я сделаю, и  
кто отменит это?».

Если человек согрешил против законов, которые установил Бог, то решение проблемы 
находиться только в смирении перед Богом и покаянии. Сам человек не способен отменить 
законы, по которому приходит наказание за грех. И дьявол не может защитить человека от 
наказания за грех, потому что он даже самого себя не может защитить от наказания за грех, 
которое уже ему определено и в правильное время исполнится во всей силе! 
---Иоан.16:11 «... о суде же, что князь мира сего осужден».
---Откр.20:10 «...а диавол, прельщавший их, ввержен в озеро огненное и серное, где зверь и  
лжепророк, и будут мучиться день и ночь во веки веков».

Скажу еще раз,  что  решения всех проблем находятся  только у  Бога,  и  решить  их 
можно только установив отношения с Богом, смирив свою гордость и  похоть!
---Иак.4:12 «Един Законодатель и Судия, могущий спасти и погубить».
---1Цар.12:21 «...и не обращайтесь вслед ничтожных [богов], которые не принесут пользы и 
не избавят; ибо они — ничто».
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---Гал.4:8 «Но тогда, не знав Бога, вы служили [богам], которые в существе не боги».
Когда человек подчиняет свою жизнь тому, чтобы быть исполнителем Слова Божьего, 

то это ставит  человека, на место, на котором стоит Сам Бог — на самом высоком месте, на 
котором никто и ничто не может его победить!!!
---Втор.28:1,7,13 «Если ты, когда перейдете [за Иордан], будешь слушать гласа Господа  
Бога твоего, тщательно исполнять все заповеди Его, которые заповедую тебе сегодня, то  
Господь Бог твой поставит тебя выше всех народов земли... 7 Поразит пред тобою Господь  
врагов  твоих,  восстающих на тебя;  одним путем они выступят против  тебя,  а  семью  
путями побегут от тебя.... 13 Сделает тебя Господь главою, а не хвостом, и будешь только  
на высоте, а не будешь внизу, если будешь повиноваться заповедям Господа Бога твоего,  
которые заповедую тебе сегодня хранить и исполнять, 14 и не отступишь от всех слов,  
которые заповедую вам сегодня, ни направо ни налево, чтобы пойти вслед иных богов [и]  
служить им».
---1Иоан.4:4 « Дети! вы от Бога, и победили их; ибо Тот, Кто в вас, больше того, кто в  
мире».
---Лук.10:19 «...се, даю вам власть наступать на змей и скорпионов и на всю силу вражью, и  
ничто не повредит вам».
---Откр.12:11  «Они  победили  его  кровию  Агнца  и  словом  свидетельства  своего,  и  не  
возлюбили души своей даже до смерти».
---Рим.8:37 «Но все сие преодолеваем силою Возлюбившего нас».

Асаф, один из авторов книги «Псалмы», попал в ситуацию, в которой может оказаться 
каждый человек,  который  служит  Богу.  Под  давлением  трудных  обстоятельств,  он  начал 
смотреть на  людей,  которые Бога  не почитают,  и вроде,  на  первый взгляд,  не  имеют тех 
проблем, которые уесть у благочестивых людей. И у него появилось искушение обвинить 
Бога в несправедливости (Пс.72:1-17). Об этом же пишет пророк Малахия, который говорит, 
что многие люди из народа Божьего завидуют процветанию грешников, которые на Бога не 
обращают  никакого  внимания,  и  поэтому  перестали  почитать  Бога  и  зависеть  от  Него 
(Мал.3:13-15). Но, в отличие от этих глупых людей, у Асафа хватило мудрости от Бога не 
отворачиваться, а наоборот прийти в храм и искать ответа у Бога на этот вопрос.
---Пс.72:18-20 «Так! на скользких путях поставил Ты их и низвергаешь их в пропасти. 19 Как  
нечаянно  пришли  они  в  разорение,  исчезли,  погибли  от  ужасов!  20  Как  сновидение  по  
пробуждении, так Ты, Господи, пробудив [их], уничтожишь мечты их».

Место, в котором все видно так, как оно есть на самом деле, это место  перед лицом 
Бога. И когда Асаф пришел туда, то сразу понял, как обманчиво было его виденье проблемы 
до этого. Место перед лицом Бога дает видеть не только отрывки картины, но все картину 
целиком от  начала  и  до  конца.  Без  Бога  люди могут  видеть  только  начало  своего  пути, 
которое может выглядеть хорошо.
---Пр.14:12  «  Есть  пути,  которые  кажутся  человеку  прямыми;  но  конец  их  -  путь  к  
смерти».

Каждый путь, на котором произошла гибель человека, не выглядел плохим вначале! И 
если бы люди знали, что это путь гибели, смерти и разрушения, то они никогда не пошли бы 
по нему.  Теперь внимание!  Есть только один путь  жизни и благословения,  имя которому 
Иисус Помазанный!!!
---Иоан.14:6 « Иисус сказал ему: Я есмь путь и истина и жизнь; никто не приходит к Отцу,  
как только через Меня».

И любой человек, который находиться на этом пути — живет в Слове и Помазании, 
имеет  жизнь.  И  любой  человек,  который  не  живет  через  Слово  и  Помазание,  не  имеет 
жизни!!!
---Ис.48:22 «Нечестивым же нет мира, говорит Господь».
---Ис.57:21 «Нет мира нечестивым, говорит Бог мой».

7



Нечестивыми  Библия  называет  людей,  которые  живут  не  по  законам,  о  которых 
говорит Слово Божье, а своевольно, исполняя желания своей плоти (Иуд.1:16), что приводит 
к тому, что душа человека начинает разрушаться, потому что похоти плоти воюют с душой 
человека  (1Пет.2:11).  Зачастую  люди  пытаются  заглушить  эту  боль  алкоголем  или 
наркотиками.  Другие  пытаются  глушить  эту  боль  «здоровым»  образом  жизни,  возводя 
занятия спортом или здоровое питание (которое не всегда здоровое) в ранг религии, делая это 
смыслом жизни. Некоторые борются со скукой пытаясь найти успокоение в искусстве или 
делании карьеры. Хочу обратить внимание на то, что ни спорт, ни правильное питание, ни 
карьерный рост, ни искусство сами по себе чем-то злым не являются. Проблема в том, что 
многие люди, пытаются все это поставить на место в своей жизни, которое предназначено 
только для Бога! Никто, кроме истинного Бога, не может заменить Истинного Бога, на это не 
способны даже люди, которых мы любим и которые нас любят. Семья от Бога. Дети от Бога.  
Но если семья становиться «богом», то это рано или поздно принесет горечь разочарования. 
Именно  поэтому  процент  разводов  в  нашем  поколении  так  велик.  И  главная  причина 
заключается в том, что в семьях не дают места Слову Бога. А те, кто не разводятся,  зачастую 
больше мучаются,  чем наслаждаются.  Лишь не  большое количество семей наслаждаются 
жизнью, не только во время «медового месяца». Это семьи, которые основаны на Слове, в 
которых и муж и жена поставили Бога на первое место в своей жизни.

Важно понять, что  наши большие проблемы для Бога не проблемы, и для нас они 
могут перестать быть проблемами, если мы научимся черпать жизненные силы только из 
Бога и Его Слова. 
Царь Давид был человеком, который стал великим и очень богатым царем и полководцем, 
который воевал всю жизнь и не потерпел ни одного поражения пишет, что  только в Боге 
успокаивается душа его, и что любое спасение приходит только от Бога (Пс.61:2). Давид 
понял, что источником жизни является только Бог, поэтому утешение и спасение надо искать 
только  в  Боге!  Вне  Бога  спасения  и  смысла  жизни  нет!  И  ни  водка,  ни  шопинг,  ни 
образование,  ни  успешная  карьера,  ни  своевольная  жизнь,  в  которой  исполняются  все 
желания плоти не могут дать человеку того, что может дать только Бог.

И закончить я хочу тем же, что сказал Давид, что спасение приходит только от Бога, и 
это спасение доступно каждому человеку, который верит в Иисуса Помазанного. Потому что 
вся власть на небе и на земле находиться в руках Иисуса (Матф.28:18). Его имя превыше 
всякого имени, которое только может появиться   в сотворенном мире (Фил.2:9-11). А это 
значит, что последнее слово не за болезнью, не за катастрофой, не за невозможными с точки 
зрения  людей  обстоятельствами,  ни  за  каким  другим  человеком.  Последнее  слово  за 
Иисусом,  если  Иисус  является  главным  в  жизни  человека!  Его  слова  это  дух  и  жизнь 
(Иоан.6:63),  которые  содержат  в  себе  свет,  который  не  способны победить  никакая  тьма 
(Иоан.1:1-5). И Он вчера и сегодня и во веки Тот же (Евр.13:8).

Бог решатель всех проблем, поэтому договор с дьяволом бессмыслен. Нам не надо 
угождать  дьяволу,  и  просить  у  него  благоволения.  Нам  не  надо  разочаровываться  из-за 
давления обстоятельств,  которые говорят нам,  что  все  идет не  так,  как  хотелось  бы.  Все 
проблемы решаются только с Богом, потому что Бог  главный!!!! И самое главное, что Он 
хочет их решать!!! Поэтому Слово и говорит, чтобы мы смело приходили в своих молитвах к 
престолу благодати (Евр.4:16), и все свои заботы возложили на Господа (1Пет.5:6,7). 

---Ис.46:3,4 «Послушайте меня, дом Иаковлев и весь остаток дома Израилева,  принятые 
[Мною] от чрева, носимые Мною от утробы [матерней]: 4 и до старости вашей Я тот же 
буду, и до седины вашей Я же буду носить [вас]; Я создал и буду носить, поддерживать и  
охранять вас».
---Матф.11:28  «Придите ко Мне все труждающиеся и обремененные, и Я успокою вас».
---Иоан.6:37 «Все, что дает Мне Отец, ко Мне придет; и  приходящего ко Мне не изгоню 
вон».

8



Самое  глупое,  что  может  сделать  человек  в  своей  жизни это  отвергнуть  спасение 
через веру в Иисуса Помазанного. И самое глупое, что может сделать человек, который уже 
поверил в Иисуса Помазанного, это разочароваться в Слове, оставить веру и служение Богу, и 
попытаться  найти  спасение  и  смысл  жизни  где-то  в  другом  месте,  потому  что  по 
определению не возможно иметь жизнь, игнорируя жизнь или  противостоя ей.  

Да не произойдет с вами этой смертельной глупости никогда!!!

Если мы разочаровались в Боге и обвинили Его в неверности, то мы разочаровались  в 
том,  что разочаровать не может по определению, а  это значит,  что мы сами неверные  и 
поверили в ложь!
--- Евр.10:23 «...будем держаться исповедания упования неуклонно, ибо верен Обещавший».
---Евр.11:11 «Верою и сама Сарра (будучи неплодна) получила силу к принятию семени, и не  
по времени возраста родила, ибо знала, что верен Обещавший».
---Рим.3:4  «Бог верен, а  всякий человек лжив, как написано:  Ты праведен в словах Твоих и  
победишь в суде Твоем».
---Мал.3:16-18   «Но боящиеся Бога говорят друг другу: "внимает Господь и слышит это, и  
пред лицем Его пишется памятная книга о боящихся Господа и чтущих имя Его". 17 И они  
будут Моими,  говорит Господь Саваоф, собственностью Моею в  тот день,  который Я  
соделаю, и буду миловать их, как милует человек сына своего, служащего ему. 18 И тогда 
снова  увидите различие  между праведником и  нечестивым,  между служащим Богу  и  не  
служащим Ему».

Жизнь  только  в  Боге!  Жизнь  только  в  Иисусе  Помазанном!  Жизнь  только  в 
Слове  Божьем!  Если  мы  оставляем  это,  то  мы  сами переходим  на  сторону  смерти! 
Поэтому,  если  мы  хотим  жить,  то  чтобы  не  происходило  вокруг  нас  и  каким  бы 
сильным не было давление и искушение оставить веру и пойти своим путем, нам всеми 
силами надо держаться за Бога, за Иисуса Помазанного, за Слово,  потому что только 
так мы держимся за жизнь!
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